



Crisis hídrica: 40% de México con sequías

México enfrenta una crisis hídrica creciente. Según el Servicio Meteorológico Nacional, el 40% del territorio nacional padece sequía de moderada a excepcional, con el norte como la región más afectada. En paralelo, las 210 presas del país han sufrido una reducción en sus niveles, alcanzando un déficit del 14%.

El Sistema Cutzamala, vital para el abastecimiento de agua en el Valle de México, también reporta una baja preocupante, con un promedio de almacenamiento del 61.27%. Especialistas advierten que, si la tendencia continúa, podrían implementarse medidas de emergencia en los próximos meses.

Mientras tanto, las autoridades llaman a la población a extremar el cuidado del agua. ¿Estamos preparados para enfrentar este desafío climático?

<https://aquinoticias.mx/crisis-hidrica-40-de-mexico-con-sequias/>